

VETURE ET OBLATION A LA MAISON-CHAPELLE

Le 31 juillet S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de vêture et d'oblation à la Maison-Chapelle des Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. à Saint-Boniface. Ont revêtu le saint habit les Rdes Soeurs M.-Ste-Léonie, née Amanada Brassard, de Labelle, Qué., et M.-Ste-Françoise, née Marie-Thérèse Laforce, de Southbridge, Mass. Les Rdes Soeurs M.-St-Isidore, M.-Thomas d'Aquin, M.-St-Albert, M.-Jean d'Avila, M.-Ste-Claire et M.-Louis de France ont prononcé leurs vœux perpétuels.

M. l'abbé Joseph Picod, aumônier de la maison provinciale de Saint-Boniface, a prononcé le sermon de circonstance.

A L'ACADEMIE SAINTE-MARIE

Le 5 août, Mgr A.-A. Cherrier, protonotaire apostolique et vicaire général de Winnipeg, a présidé une cérémonie de profession religieuse à l'Académie Sainte-Marie et prononcé le sermon de circonstance.

Six religieuses ont fait leurs vœux perpétuels. Ce sont les Rdes Soeurs Marie-Joséphine et M.-Elisabeth de Saint-Joseph, de l'Académie Sainte-Marie; Marie-Maximilla, du couvent de l'Immaculée-Conception; Marie-Charles et Marie du Bon-Pasteur, de l'Académie Saint-Joseph; M.-Albert du Carmel, du couvent du Sacré-Coeur.

VETURE A LA MAISON PROVINCIALE

Le 5 août, S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de vêture à la maison provinciale des Rdes Soeurs Grises de Montréal à Saint-Boniface. Ont revêtu le saint habit les Rdes Soeurs Anna Ledoux, de McCreary, Man.; Anna Desmarais, de Keewatin, Ont.; Honorine Leclair, de Benson, Sask.; Martha Krause, de Gretna, Man.

MACHINES A REPASSER

Les autorités du Petit Séminaire de Saint-Boniface offrent en vente, à de bonnes conditions, trois machines à repasser fonctionnant au moyen de la gazoline. Ces machines sont en très bon état et peuvent rendre d'excellents services, surtout à la campagne. Elles sont mises en vente pour être remplacées par des machines mues par l'électricité. S'adresser à M. le Directeur.

— Dimanche, le 11 août, les fidèles de Saint-Boniface et des paroisses environnantes sont allés en pèlerinage à Sainte-Anne des Chênes en automobiles. Ils étaient au nombre d'environ 600.